



吉崎別院便り

# バラバラでいっしょ！

になれるところ

## 浄秀寺（福井教区第8組）総代会で「吉崎復興」計画の趣旨説明



説明会の様子

## 計画推進に万全の体制を整える！

### 1万部から2万部を印刷予定



### 約千名以上の掲示が可能なパネル



最終校正に入ったパンフレットは10月中には完成を予定。多くの方々の手元へお届けします。  
（左上写真） 本堂内に設置された、ご寄付者名揭示用パネル。永きに亘りお名前を揭示させていただきます。（左下写真）

9月25日晚、蓮如上人御影道中・御下向の宿泊会所の一つ、浄秀寺の総代会の依頼を受けて、波戸副輪番により「吉崎復興」計画の具体的な展望と募財計画の方針について説明をさせていただきました。この説明会は、「吉崎別院とは御影道中の宿泊会所を通して深いご縁があります。この計画に賛同し、浄秀寺として何とか協力したい。」と語る松原祐爾住職の願いで開会され、同席した門徒総代方々も熱心に耳を傾け、説明後は質疑応答や意見交換などが活発に行われ、別院に取りましても大変に有意義な時間となりました。当別院では、今後も積極的に有縁の方々へはたらきかけをする中で、1人でも多くの方々にこの計画にご賛同いただけるよう説明を尽くしてまいります。

## 「吉崎復興」計画、共感の声続々と

このたび、福井教区から2千万円のご寄付をいただきました。教区の皆様のご懇念に心から厚く御礼を申し上げます。